

Münsterlandschule Tilbeck Schüler lernen Defibrillator kennen



Bei der Übergabe in Tilbeck dabei: (v.l.) Rebecca Oliveira (Erste-Hilfe-Ausbilderin), Marc Schellberg (H.E.R.O. Med) und Susanne Beermann (Schulträger KOSMOS-Bildung).

Foto: Münsterlandschule

HAVIXBECK. Die KOSMOS-Bildung Münsterlandschule Tilbeck, mit einer Grund- und Gesamtschule sowie Oberstufe auf dem Gelände des Stiftes Tilbeck beheimatet, freut sich über eine Sachspende der Firma „H.E.R.O. Med Duisburg“, die Lifepak-Defibrillatoren vertreibt.

»Kinder und Jugendliche lernen, was ein Ersthelfer im Ernstfall zu tun hat.«

Susanne Beermann

Marc Schellberg übergab an Rebecca Oliveira, die als ehrenamtliche Erste-Hilfe-Ausbilderin an der Münsterlandschule Tilbeck tätig ist, ein Defibrillator-Trainingsgerät. Dieses Gerät ist baugleich zu dem im Stift Tilbeck öffentlich erreichbaren automatischen externen Defibrillationsgerät (AED), teilt die Schule mit.

Die frühzeitige externe Defibrillation ist ein wichtiger Bestandteil der Überle-

benskette bei plötzlichen Herzstillständen.

Der Schulträger, die KOSMOS-Bildung gGmbH, und Rebecca Oliveira sind froh, den Schülerinnen und Schülern der Grund- und Gesamtschule dieses nicht alltägliche Angebot anbieten und so dazu beitragen zu können, dass durch wiederholendes Training das Selbstvertrauen und die Sicherheit der Kinder in ihre Fähigkeiten als Ersthelfer gestärkt werden.

Die Schülerinnen und Schüler der Erste-Hilfe-AG probten direkt am Tag nach der Übergabe des Trainingsgeräts mit Begeisterung den Einsatz im simulierten Ernstfall eines plötzlichen Herzstillstands an einer Reanimationspuppe.

Das Trainingsgerät soll dazu beitragen, dass auf dem Gelände des Stiftes Tilbeck schon Kinder und Jugendliche wissen, was ein Ersthelfer im Ernstfall bei einem plötzlich auftretenden Herzstillstand zu tun hat und wo das Defibrillationsgerät im Notfall zu finden ist, nämlich im Vorraum des Cafés.